

2023 年度春学期 セメスター語学留学

Letters from Oregon

2023.8.22

(英語英文学科 2 年次生 R. A. より)

5 月 29 日の Memorial Day (戦没将兵追悼記念日) と 7 月 4 日の Independence Day (独立記念日) にホストファミリーとバーベキューをしました。この日は孫を含め、たくさんの家族が集まります。家族ごとに料理を少しずつ持ち寄るので、たくさんの料理が用意されています。特に私が大好きな料理は、炭火で焼いたリブやソーセージと定番のマカロニチーズです。デザートのパナナプディングも最高に美味しかったです。日本ではこのように祝日ごとに集まる習慣がないので、とても新鮮で家族を大切にするアメリカの文化を実感することができました。



Spring Semester が終わり、2 週間弱の休みがあったので、ロサンゼルスに行ってきました。大谷翔平選手が大活躍しているロサンゼルス・エンゼルスとの試合で、幸運にも二刀流を見ることができました。なんと！大谷選手のホームランも見ることができ、本当に幸せな一日になりました。そして、アナハイムにあるディズニー・カリフォルニア・アドベンチャー・パークに行きました。日本とはまた違うディズニーパークの雰囲気を感じ、存分に楽しみました。



アウトサイドムービーでディズニー最新作 "Encanto" (邦題：ミラベルと魔法だらけの家) を見ました。19 時半に始まる予定が、暗くなるのがなかなか遅く、始まったのが 21 時前になりました。家族連れが多く、アメリカならではの雰囲気を楽しむことができました。もちろん 21 時あたりに始まったということもあり、暗くなると治安が悪くなるので途中で撤収し、最後まで見ることはできませんでした。しかし、屋外で映画を見るという貴重な経験ができて、すごく楽しかったです。